

Valentín Arteaga, Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha

Recibe la distinción durante el acto institucional del Día de la Región, celebrado en el toledano Palacio de Fuensalida el pasado 31 de mayo

EL PERIÓDICO

“Por su compromiso con los más necesitados, por su incansable amor a su tierra y por su brillante trayectoria profesional como sacerdote y escritor”, el Gobierno de Castilla-La Mancha decidía conceder a Valentín Arteaga el Título de Hijo Predilecto de Castilla-La Mancha, un título que el ilustre teatino recibía de manos de la presidenta regional en funciones, María Dolores de Cospedal, durante el acto institucional del Día de la Región, celebrado en el toledano Palacio de Fuensalida el pasado 31 de mayo. Arteaga, colaborador especial de EL PERIÓDICO desde su primer número y autor de cabecera de Ediciones Soubriet, es también Hijo Predilecto de su Campo de Criptana natal. El Gobierno regional reconoce con esta distinción su trayectoria destacando que “siempre se ha mostrado orgulloso de sus orígenes, una tierra de gigantes y molinos, que no duda en mencionar en numerosas ocasiones”.

Valentín Arteaga, Prepósito General de la Orden de Clérigos Regulares desde hace doce años —responsabilidad que culminará en los próximos días tras dos mandatos— ha publicado ocho libros en prosa, además de veintidós poemarios. Algunas de estas obras han sido incluidas en varias antologías y traducidas a diversos idiomas. En Campo de Criptana se celebra cada año un importante Premio de Poesía para Jóvenes que lleva su nombre y



Arteaga entrega un libro en miniatura del Quijote a Cospedal en presencia de David de Gea y Venancio Alberca.

que alcanza ya su 36ª edición.

Resto de distinciones

En el acto institucional del Día de la Región, al que dio la bienvenida Emiliano García-Page, como alcalde en funciones de Toledo, el Gobierno de Castilla-La Mancha hizo entrega de otros títulos y distinciones. Así, el editor César Egido Serrano, presidente de la fundación que lleva su nombre, también recibía el Título de Hijo Predilecto, mientras que el cineasta Antonio del Real y el portero de fútbol David de Gea fueron nombrados Hijos Adoptivos de Castilla-La Mancha.

La Medalla de Oro de Castilla-La Mancha ha sido en esta

ocasión para la Real Academia Española “por su excelente labor en el fomento y protección de la unidad idiomática de la lengua castellana dentro y fuera de España, por ser referencia y reflejo de la cultura de todos los hispanohablantes y por sus trescientos años de historia sabiendo adaptarse a los cambios sociales”.

Por su parte, el Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo y la Fundación El Greco 2014 han sido este año las instituciones que recibían el pasado 31 de mayo las Medallas de Plata Conmemorativas de Castilla-La Mancha. El primero por “su excelencia en la investigación

médica, la formación, su compromiso con los pacientes y por haberse convertido en centro de referencia internacional”. Y, la Fundación El Greco por “su labor de promoción del patrimonio de nuestra tierra, por hacer de Castilla-La Mancha el epicentro mundial de la cultura y por difundir la riqueza pictórica de El Greco”.

El Gobierno regional otorgó este año siete Placas de Reconocimiento al Mérito Regional. Distinciones que han recaído en la Federación de Deportes para Personas con Discapacidad Intelectual de Castilla-La Mancha; en la Federación de Deportes de Discapacitados Físicos de

Castilla-La Mancha; en Mariano Hervás; en la Sociedad Cooperativa de Castilla-La Mancha San Isidro, el Santo de Las Pedroñeras, en Cuenca; en Bodegas Lozano, de Villarrobledo (Albacete); en Industrias Mecanoeléctricas Fontecha Yébenes y en la empresa Cojali, de Campo de Criptana.

Durante el acto, que contó con la intervención musical de alumnos de clarinete del Real Conservatorio Superior de Música de Castilla-La Mancha, pudo escucharse a César Egido, que intervino en nombre de todos los premiados, y a la presidenta regional, María Dolores de Cospedal, que cerró el acto.

SE VENDEN CASAS en Tomelloso

Casa de planta baja

en calle Santa Rita esquina con calle Raimundo Cepeda. 120 m² de planta.
Precio: 90.000 euros

Adosado

en calle Estación 105-B (frente a la antigua Estación de Ferrocarril).
Precio: 80.000 euros

Interesados llamar a los teléfonos 696 82 07 19 o 926 50 42 87